

暮らしに安心をお届けする...

～ビッグ・ワン ニュース～



ホビ
ーム・
ペ・
ワン
ジン

2023年 夏の部 第62号



暑中お見舞い申し上げます

拝啓 猛暑の候、皆様におかれましてはますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。
弊社業務につきましては、平素より格別のお引き立てを賜り、有り難く厚く御礼申し上げます。

ここ最近、色々な物の価格上昇が止まらず、皆様の生活にも影響が出ているのではないか
でしょうか？保険業界も決して例外ではなく、保険の内容や保険料に関して物価高騰の影響が少しずつ出てきてしまっています。人生のすべてのリスクを保険で補填する事はできませんし、無駄な保険に加入しすぎてしまうと、逆に家計を圧迫してしまいます。保険が何においても万能とは思っておりませんが、物価が上がっている今だからこそ、必要なものだけを正しくお伝えし、お客様が本当に困った時に一番お役に立てるパートナーとなれるよう、今後も研鑽を重ねつつ精進して参りたいと思っております。

話は変わりますが、今年はラグビーとバスケットボールのワールドカップが開催されますね。個人的にはどちらのスポーツも（にわかですが）大好きなので、精一杯応援して楽しみたいと思います。私が子どもの頃は、サッカーのワールドカップすらあまり大々的には取り上げられておらず、世界大会で注目されていたのは、オリンピックぐらいではなかったかと思います。それから世界陸上や世界水泳、サッカー等がテレビ中継され始め、今はその他のスポーツの世界大会もどんどん注目され始めました。何よりその要因は各スポーツの「日本代表」が強くなって世界大会で戦えるレベルにまで上がってきたからでしょうが、野球の大谷翔平選手やバスケの八村塁選手のように世界で活躍するスター選手が出てきた事も要因の一つではないかと思います。

弊社には大谷選手や八村選手のようなスター選手はありません。一人ひとりの力は微力です。しかしながら、お客様のお役に立ちたい！という想いはどこにも負けない自信を持っています。今は想いだけではなく、もっともっとお客様のお役に立てるように、一人ひとりが全力を出せる環境を構築している真っ最中です。日々努力を怠らず、チーム一丸となって挑戦し続け、各スポーツの「日本代表」のようにレベルを上げていきたいと思っておりますので、保険に関する事に限らず、何かお役に立てる事がございましたら、遠慮なくご相談いただければと存じます。

まだまだ足りない部分も沢山ありますが、お客様の為に精一杯努力して参りますので、どうか今後とも宜しくお願ひ申し上げます。

敬具

2023年8月吉日
有限会社 ビッグ・ワン
代表取締役 大木 敬介

経営理念

- お客様や仲間の喜びを、自分自身のやりがいに変え、全ての事に全力で取り組みます。
- オンリーワンのサービスを追求し、地域から求められる企業、必要とされる企業になります。
- 関わった人全てが幸せになれるように、感謝の言葉で溢れる職場を創ります。
- 社員全員が自主性を持ち、日々の成長を実感する為に、チーム一丸となって常に挑戦し続けます。